

子育て応援講座 拡大講演会を開催しました♪ うまれてきてくれてありがとう

開催日時：2025年9月19日（金）18：30～20：30

開催場所：別府市公会堂 大ホール 参加者：119名

子育てシンガーmonさんをお迎えし、歌を語りを通して、命の尊さや親から子へのあたたかな想いが、会場全体にやさしく染みわたるよう届きました。お子さま連れの方も多く、世代問わずそれぞれの立場で「自分を大切にすること」「誰かに支えられ、また自分も誰かを支えるひとりであること」の意味を感じ取っていただけたように思います。夜の講演会でしたが、市内外から多くのお客様にご来場いただきました。誠にありがとうございました。



＜参加者からの感想を一部紹介します♪＞

- ・子どもは関わる大人しだいで変わる・・・本当にその通りだと感じました。小学生の母親として「あれはダメ、こうしなさい」と大人都合で考えているな、と思いました。子どもの持っているものを”キラキラ”と表現する
- monさんがとてもステキで、私も使わせてもらおうと思います。
- ・我が子にはもちろん、身近な子どもたちにとって良い影響を与えられる大人になりたいと思いました。話を聞いて心が浄化されました。ありがとうございました。
- ・歌に合わせて楽しそうに手拍子をする子供の姿がとても愛おしい気分でした。子どもたちを支えて育てる大人の一人になりたいと思いました。
- ・大人の行動や態度で子どもを変えることができる。”人の話をしっかりと聞く姿を見せる”と”人に好かれる”という話、いろんなエピソードを元に愛がいっぱい詰まった言葉が心に染みわたりました。私にも障がいのある子どもがいます。子どもの伝えたいことに耳を傾けて、やりたいことをさせてあげたいです。
- ・涙が止まりませんでした。自分の息子もADHDです。息子の心を覗いているようでした。帰ったら息子を抱きしめたいです。
- ・monさんのいじめられた経験や育ってきたお話がとても勉強になりました。回りの大人で子どもは変わる。現在、子どもに関わる仕事をしていくつくづく思います。自分も素敵な大人になれるとな感じました。ほんとうに綺麗な歌声でした。ありがとうございました。
- ・縁あって今年3回目のmonさんのコンサート！今日がいちばん心に染み感動しました。息子と来れてた今日のコンサートは一生の宝物です。根っこを育てる子育て。今という幸せな日を1日1日かみしめて生きていきます。
- ・もう何度かわからないけれど、いつもお話が楽しく考えながら聞ける幸せな時間です。歌と歌声が大好きです。娘といつまで一緒に来れるか分らないけれど、娘の子が一緒に聞けるまで別府に来てほしいです。小学校のたくさんの先生に聞いてもらいたい。
- ・人の出会いは宝物です。ありがとうございました。涙をたくさん流しました。
- ・初めてmonさんのお話と歌を聴きました。今まで出会ったことのない大人の姿を見ました。魂で感じる今日のお話は、簡単な感想で終えられないけど、もっとたくさんの人へ届いてほしいと思いました。